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СОВЕТНИК СИДОРОВ, «СИДОРОВА КОЗА» И СЕКСОТЫ. ЧТО
У НИХ ОБЩЕГО? Редакция «Новороссийских известий»
искала бюджетных «подснежников», а нашла человека,
который, по его собственному признанию, отрабатывает «все
сложные вопросы в горадминистрации» после ухода
Синяговского
  

  Секретные сотрудники?
  

  

***Вначале было письмо. Вот оно:

***«Уже несколько лет работаю технической служащей в бывшем Доме быта у
Центрального рынка на ул.Бирюзова, №6. То, что там происходит в последнее
время, напоминает шпионский детектив.

  

  

На фото: бывший Дом быта, в котором сейчас располагаются, в том числе, многие
подразделения и службы администрации МО г.Новороссийск

  

***В одном из муниципальных помещений на шестом этаже появилась странная
группа молодых людей. Они сидят в компьютерах, громко шумят, курят, выпивают,
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мусорят и ломают мебель. На замечания реагируют не адекватно. И при этом
называют себя «секретной» интернет-группой Сидорова.

***Кто такой этот Сидоров, я не знаю. По слухам, это московский мужик – владелец
магазина «Сидорова коза». Бизнес в Новороссийске у него не задался и вроде от
безысходности он подался в администрацию города. Но дело даже не в этом
человеке.

***В очередном воспитательном разговоре я уже не выдержала и обещала пойти с
жалобой на неуправляемую молодёжь к самому главному руководителю
администрации. Мол, пусть он наведёт порядок. А молодняк стал меня запугивать,
что наживу себе врагов и работы лишусь. Что эти бравые молодцы выполняют
«особые задания» в Интернете от администрации города, поэтому ссориться с ними
не стоит. Кто же эти нарушители порядка и что за миссия на них возложена?

***Поэтому прошу дать мне официальный ответ, кто же такие эти молодые
секретные сотрудники? Зачем их держат? Какую миссию они выполняют? А самое
главное, кто платит за это безобразие и сколько?

***Есть у меня смутные предположения, что «шпионы» очень быстро исчезнут из
муниципального помещения, так же как они там появились».

  

  Сидоров от Антоловича до Дяченко
  

  

***Чтобы проверить, достоверна ли эта информация о секретных сотрудниках
(сокращенно – «сексотах») или же нет, мы решили найти господина Сидорова, о
котором мы, в отличие от «технички» – автора письма, кое-что знали, хотя и не
слишком много. Найти и при встрече с ним всё узнать из первых уст. А пока навели
справки из доступных источников сети.

  

ИНФОРМАЦИЯ ИЗ ИНТЕРНЕТА
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***Упоминания о Михаиле Сидорове в Новороссийске начинаются в 2012 году,
когда он занимал престижную должность заме
стителя директора Новороссийского морского торгового порта.
Пусть, и не ключевую, а 
по связям с общественностью и внутрикорпоративным коммуникациям.
Гендиректором НМТП
тогда был посланец Словении 
Радо Антолович,
которого по приходу на должность называли специалистом экстра-класса. Однако
вскоре ему пришлось покинуть Россию - после того, как в отношении него было
заведено уголовное дело по статье «коммерческий подкуп».

  

Фото из архива "Новороссийских известий", сделано на фестивале-конкурсе
"Морской узел" в 2012 году

  

***Вместе с Антоловичем исчез из порта и Сидоров. Правда, следом за Радо в P&O
Maritime (входит в группу DP World, находящуюся под управлением Dubai World,
принадлежащую правительству ОАЭ)  он принят на работу не был. Как
оказалось, к лучшему для Сидорова. Дело даже не в том, что Радо Антолович
получил новую руководящую должность за рубежом, оставаясь в федеральном
розыске РФ. А в дальнейшем. Антолович вновь оскандалился. Теперь на Украине, в
Одессе. 10 октября этого года фин
ансовый директор P&O Maritime Радо Антолович
обратился к 
министру инфраструктуры «незалежной» Владимиру Омеляну
и 
и.о. генерального директора Одесского порта Игорю Ткачуку
с предложением выкупить 12 буксиров Одесского МТП всего за 50 млн долларов.
Причем «инвесторы» должны были заплатить только половину суммы, а
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оставшиеся 25 млн долларов - выплачивать в рассрочку в течение 10 лет. Между
тем, 
как выяснили эксперты,
предоставив документы тамошней прессе, простой расчет показывает, что продажа
буксиров за 50 млн. с 10-летней половинной рассрочкой нанесёт ущерб ГП
Одесский МТП в размере 4 млрд грн. И это крупнейшая афера в украинских портах
со времен распила флота Черноморского морского пароходства.

***После увольнения из новороссийского порта М.Сидоров публично «всплыл» в
Новороссийске в связи с открытием магазина «Сидорова коза». В ООО «Здоровые
продукты» он владел 60% доли. И хотя в его аккаунте  «вконтакте» до сих пор
записано: г.Москва, на самом деле нынче, в свои 43 года, он работает в должности 
советника главы муниципального образования г.Новороссийск.
Точной зарплаты не знаем, но, судя по внешним признакам, на нее не обижен. Не
знаем и его рабочих обязанностей. На официальном сайте администрации в
разделе «структура» советники не указаны, так что непонятно, сколько их, кто из
них чем занимается, кто на общественных началах, а кто на окладе.

  

  

***А из того, что слышали о Сидорове-советнике от тех, кто с ним по работе
сталкивался, поняли лишь, что чем больше узнаём, тем... меньше знаем. Дескать, он
и на выборах в Госдуму Владимиру Синяговскому конкретно помогал, и чуть ли не
все административные, муниципальные пресс-релизы читает-исправляет перед
публикацией, и жалобы людские разбирает, и нынешнего и.о. главы Дяченко на
многих мероприятиях сопровождает, и мн. др. Чтобы прояснить эту его
должностную «мутность», без личной с ним встречи никак было не обойтись.
Короче, кабинет Сидорова в администрации не без труда, но отыскали, мобильный
телефон узнали.

  

 4 / 16

http://comments.ua/digest/564926-raskrita-shema-hishcheniya-4-mlrd-grn-v.html
https://vk.com/mikhail.sidorov


СОВЕТНИК СИДОРОВ, «СИДОРОВА КОЗА» И СЕКСОТЫ. ЧТО У НИХ ОБЩЕГО? «Новороссийские известия» искали бюджетных «подснежников», а нашли человека, который, по его же признанию, отрабатывает «все сложные вопросы в горадминистрации» после ухода Синяговского

Автор: Текст: Владимир ДАРКИН, фото: Марина ЭКСТЕР
14.11.2016 18:58

  Между нами, советниками…
  

  

***Советник Михаил Сидоров меня, журналиста Владимира Даркина (кстати тоже
советника главы администрации), не узнал. Или сделал вид, ведь на самом деле мы
с ним общались раньше хотя бы на фестивале «Морской узел», где он
сопровождал Радо Антоловича. Беседа была длинной, так что ограничимся теми
моментами, которые, на наш взгляд, наиболее интересны для читателей
«Новороссийских известий».

  

  

На фото: Михаил Сидоров во время беседы с Владимиром Даркиным

  

***- Мне хотелось бы знать про вашу интернет-группу, которая в Доме быта сидит.

  

***- Какая интернет-группа? Я не знаю, кто это такие вообще.

  

***- Странно. В письме в редакцию автор даже жалуется на них, на то, что они плохо
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себя ведут.

  

***- Не знаю. Вот в пресс-службе у нас есть сотрудники, которые работают в
интернет-сетях.

  

***- А кто это?

  

***- Вы не должны этого знать.

  

***- Почему?

  

***- Закон о Защите персональных данных (на самом деле - Федеральный закон от
27.07.2006 г. №152-ФЗ (ред. от 21.07.2014 г.) «О персональных данных» ред. НИ).

  

***- Это не персональные данные. Это рабочие должные инструкции.

  

***- У нас в администрации есть пресс-служба.

  

***- И сколько там таких должностей, которые в сетях сидят по работе?

  

***- Давайте вы мне письменно зададите все эти вопросы.

  

***- Электронный адрес скажите, и я вам официально пришлю.
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***- Это неофициально, потому что для этого у меня должен быть официальный
электронный адрес, а если вы пошлете на мой личный... У меня как советника нет
электронного адреса.

  

***- Странно…

  

***- А что странного?

  

***- Как же вы общаетесь?

  

***- Я вот так вот с людьми общаюсь, как с вами. Вы мне всю предысторию
расскажите.

  

***- К нам пришло письмо по электронке. Автора назвать не имею права. Но вы же
говорите, что группы нету.

  

***- Нету, значит, нету. У меня нет интернет-группы.

  

***- А Алексей Донсков?

  

***- Донсков – сотрудник пресс-службы.

  

***- Ну, уже одного нашли, и то хорошо.

  

***- А чего его искать, он никуда не прятался.
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***- Именно он занимается сетями? Мы сделаем официальный запрос, сколько
человек в пресс-службе, какие у них обязанности.

  

***- Без фамилий, ведь есть Закон о защите персональных данных. Есть люди,
которые занимают публичные должности, а есть…

  

***- Скрывать фамилии чиновников – это не имеет никакого отношения к Закону о
персональных данных. Это что, секретные сотрудники?

  

***- Может быть, вы и правы. Возможно, я погорячился, надо посмотреть закон. Но
я давно привык, потому что, к сожалению, социальные сети очень агрессивны. Мы
столкнулись с тем, что в адрес сотрудников, которые общаются в социальных
сетях, в том, числе в адрес меня, я общаюсь в социальных сетях под своим именем,
у меня есть аккаунт в фейсбуке, есть аккаунт "вконтакте", везде я прописан, и, к
сожалению, очень часто помимо доброжелательного отношения, есть очень много
людей, которые распространяют недостоверную информацию, используют
ненормативную лексику.

  

***- А где рабочее место Донскова?

  

***- Здесь.

  

***- Я его ни разу в пресс-службе не видел.

  

***- Ну, и что. А вы видели, например, Лилиану П.? Имя такое редкое. Здесь
работает 200 человек.

  

***- Нет, я понимаю. Но в пресс-службе Донсков не сидит. Это же ведь не секрет,
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где его кабинет?

  

***- Здесь! Вот где я сижу, в каком кабинете?

  

***- На третьем этаже.

  

***- А кто рядом со мной сидит? Ну, так вот и всё. До смешного доходит, никто
никуда не прячется.

  

  

На фото: руководитель пресс-службы Инна Кудзиева. Хотя во время беседы с
Сидоровым всё больше начинало казаться, что этим отделом руководит не она, а
он. И даже будто бы функции заместителя главы по соцвопросам Натальи
Майоровой на себя Сидоров частично берет...

  

***Как оказалось позже, господин советник лукавил. В разговоре с руководителем
пресс-службы горадминистрации Инной Кудзиевой,
она призналась, что Донсков работает ДИСТАНЦИОННО. Нам с большим трудом,
чуть ли не в порядке «спецоперации» удалось найти самого Донскова. Не в
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кабинете, а на вечернем дежурстве, в холле администрации Новороссийска. Но
даже на самые простые наши вопросы он не отвечал.

  

  

На фото: Алексей Донсков в холле горадминистрации

  

***- Я не даю комментариев.

  

***- Мы не комментарии хотим у вас получить, а про вашу работу спросить. Где ваш
кабинет? Мы вас найти не можем.

  

***- Все вопросы – к моему начальству.

  

***- Что, и какой у вас кабинет, не скажете?

  

***- Спросите у моего начальства. Если они сочтут нужным, то ответят.

  

***- А что в ваши обязанности входит?
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***- Мое руководство знает, что входит в мои обязанности.

  

***- Но послушайте, вы сотрудник пресс-службы. Уж со СМИ вы точно обязаны
общаться. Какие тут могут быть секреты? Почему вы сами не расскажете?

  

***- Я не уполномочен общаться со СМИ. Спросите у Инны Кудзиевой.

  

***- Спросили уже. Она сказала, что вы дистанционно работаете. Это как? Дома что
ли сидите, на работу не ходите?

  

***- Ну, если вы разбираетесь… Я не стану комментировать выражения моего
руководства. А вы знаете, что я могу вас привлечь в суде за фотосъемку?

  

***- А вы попробуйте, подайте иск. Вы публичный человек и находитесь сейчас в
публичном месте. Вы же не в ресторане сидите за рюмкой чаю…

  

***Ну, и так далее. Как вы уже поняли, Сидоров отрицает, что у него есть
сотрудники, тем более секретные, отрицает, что Донсков непосредственно
подчиняется ему, хотя является сотрудником пресс-службы. А сам Донсков
вообще ведет себя по принципу «я не я и хата не моя». Так что мы и спрашивать у
него про тех ребят, что сидят или сидели в Доме быта и якобы подчиняются уже
Донскову, а числятся в ЖКХ, не стали. Если сам Донсков ведет себя как секретный
агент, то вопросы должны задавать не мы. Для этого есть правоохранительные
органы, куда мы намерены официально обратиться, чтобы прояснить, кто есть кто
и ху из ху.

  

***Если в «белом доме» и его многочисленных подразделениях, муниципальных
учреждениях, действительно есть «подснежники», это можно проверить. Если
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кто-то работает дистанционно, а зарплату получает в общей бюджетной кассе, если
кто-то числится в одной службе, а выполняет обязанности из другой сферы, следы
такого не скрыть. Ясно одно: когда нет прозрачности с кадрами, очень велика
возможность появления в платёжных ведомостях «мёртвых душ», да и вообще
наблюдается столпотворение вокруг бюджетной бочки с капустой. Кто эти люди и
чем занимаются? Согласитесь, тема, достойная журналистского расследования.
Прокуратура и ОБЭП в помощь! Просим считать эту публикацию официальным
запросом.

  

  Супергерои на каждый день

  

  

***Вернемся к Сидорову. Пока мы с ним беседовали, к нему пришла девушка.
Принесла два текста на читку-согласование. Один он одобрил, уточнил цифру. А
второй не согласовал… 

***- В ваши обязанности что входит? Вы такие разные вопросы решаете…

  

***- Я являюсь профессиональным специалистом в области массовых
коммуникаций. (немного рассказывает о своей карьере, в т.ч., работе в Москве). Эти
функции сейчас и востребованы, поскольку если для муниципальной службы еще
совсем недавно диалог с обществом был такой ВИШЕНКОЙ НА ТОРТЕ, то сейчас,
на мой взгляд, это такая же УСЛУГА, как и любая другая муниципальная. Без
нормального, внятного диалога с обществом, без построения современных каналов
коммуникаций… Вот почему очень хорошо, что пресс-служба начала принимать
обращения через социальные сети. Последний норд-ост показал, что это
сокращает время принятия решений на сутки.

***- То есть это неофициальный канал, который позволяет быстрее решать
вопросы?

***- Ну, его сейчас нельзя назвать официальным, потому что он не введен в обиход,
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это проблема любого начинания в Интернете. Мы когда-то исследовали этот
вопрос. Проходит 3-4 года до появления соответствующего закона. Поэтому очень
правильно, что у губернатора, у мэра появляются официальные странички. И хотя
они называются официальными, закона нет.

***- Ну, тем более если странички появляются в иностранных соцсетях, том же
фейсбуке. А материалы вы все вычитываете, которые появляются в
пресс-службах?

***- Ну, я как советник, конечно, читаю, потому что мне интересно (! – ред. НИ). Я
много писал в своей жизни пресс-релизов. И вот сейчас как раз увидел глупейшую
опечатку. Если бы она вышла бы, был бы скандал.

***- Помогать людям – дело хорошее. Помогать быстро – еще лучше, но пока сейчас
складывается впечатление, что городские службы работают от аварии до аварии, а
пресс-служба вместе с вами - от скандала до скандала. Как что-нибудь вылезет!
Например вот с «Мемориалом» очень нехорошо получилось. Неужели
администрация не могла найти скромную сумму на поминальный обед?

***- Насколько я знаю, сказанное не бьется с правдой.

***- Вы хотите сказать, что поминальный обед все-таки был?

***- Нет, не было.

***- Впервые с 1989 года, это же факт.

***- Мы с ним (председателем городского отделения общества «Мемориал»
Геннадием Гончаровым – ред. НИ)  говорили на эту тему, мне
казалось, что он меня услышал. Значит, не услышал. Значит, поминальный обед
был так важен. Но что мне теперь, разбежаться и разбить голову об стену из-за
того, что случилось? Он участвовал в организационном комитете, который готовил
мероприятие. Если и чиновники, и казачество, и мы все делали это мероприятие,
почему этот вопрос возник после? Да и мероприятие на самом деле было очень
хорошее.

***ОТ РЕДАКЦИИ. Об отношении руководящих чиновников администрации к
«Мемориалу» нам придется рассказать дополнительно. Мы съездили к ним в т.н.
офис. Об этой комнатушке, где для пожилых людей, простите, туалета нет и
никогда не было, расскажем отдельно.

***Но главная наша претензия к пресс-службе горадминистрации и примкнувшему к
ней советнику Сидорову такая: они слишком прямолинейно понимают связи с
общественностью. Эти связи подменяются тупым пиаром и каждодневным
восхвалением чиновников, которые ПО ДОЛГУ СВОЕЙ РАБОТЫ ПРИЗВАНЫ
СЛУЖИТЬ ЛЮДЯМ. Когда раз за разом хвалят каждый чих руководителей
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администрации, отношение к властям в народе не улучшается, а наоборот.

  

  

***Раньше супергероем был Синяговский, который в пресс-релизах
административной пресс-службы был «и швец, и жнец, и на дуде игрец». Сейчас у
них новый супергерой – и.о. главы Игорь Дяченко. Где надо и не надо появляется,
как волшебник, проблемы разруливает. А следом выпускается пресс-релиз с
Дяченко в главной «роли»: «пришел, увидел, победил». Доходит порой до
смешного…  Даже в деле о горящих покрышках недавно сказал своё (и.о.)
мэрское слово!

  Размышление о человекоботах

  

***И если мы поверим Сидорову, что у него нет подчиненных, то кто это тогда
постит, как бот, (в Интернете так называют программы-роботы) заметку за заметкой,
безудержно восхваляющие администрацию и ее супергероев, не только на сайте
пресс-службы, но и в тех самых соцсетях? Кто такие Виктория Федорова (якобы
сотрудница пресс-службы администрации, только таковой дамы в реальности не
существует, и все работники женского пола решительно открестились от нее!),
Леня Уров, Илья Клинский?
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  ***Донсков отрицает свою причастность к этим персонажам. Так кто тогда кроетсяза псевдонимами? Согласитесь, если кто-то бесконечно «перепечатывает» всоцсетях неудобоваримые пресс-релизы с супергероями, то это не обычныйжитель. Среди всех видов человеческой любви еще никто не описал непомернуюлюбовь к чиновникам и всем их действиям, взахлеб и без разбора. Всё это похожена примитивный обман населения города. Мол, вот простые люди восхищаютсяэффективной деятельностью чиновников! Но ведь реальную работу не заменишьгудком! Этим гудком и является сегодня пресс-служба.  

  ***Скорее, это не любовь, а высокооплачиваемая работа. Может, вгорадминистрации завелось что-то наподобие? Секретные муниципальные боты?Те самые, которых, ну совсем-совсем не существует?    Послесловие на миллиард

  

***После беседы с господином Сидоровом осталось не просто впечатление
недоговоренности, а молчания об очень важном. Речь вот о чем. Хотя, казалось, бы
структура администрации Новороссийска и ее подразделений, муниципальных
учреждений и др. не является секретной, многое не афишируется. К примеру, как
мы уже упоминали, количество советников главы и их зарплатный статус.
Задавшись вопросом, какова же общая численность муниципальных служащих,
работников, мы и вовсе вышли в «темную материю». Речь не только о
«подснежниках», а о тех, кто вообще работает в администрации вместе с
подразделениями и получает денежное содержание. И каковы эти расходы в
целом?
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***Увы, нам так и не удалось найти свежих данных. Только 2014 года и первого
квартала, полугодия 2015. Впрочем, вряд ли цифры кардинально изменились.

***Нас ждал почти что шок! Оказывается, численность муниципальных служащих и
работников муниципальных учреждений МО город Новороссийск за 2014 год
составила около двенадцати тысяч (11 .899 человек)! Фактические расходы на
денежное содержание муниципальных служащих и работников муниципальных
учреждений за счет средств местного бюджета составили более МИЛЛИАРДА (1
.
059
.
518 тыс. рублей)!

***В первом полугодии 2015 года эти цифры, соответственно, таковы: 11.740
человек и 540
.
853 тыс. рублей. Причем, при небольшом снижении числа сотрудников их общее
денежное содержание (если умножить на два полугодия) даже выросло!

***Надо ли напоминать, что именно мы, налогоплательщики Новороссийска, и
содержим всю эту дивизию местных чиновников? Так что, безусловно, имеем
право знать, сколько из них дело делает, а сколько штаны и юбки просиживает. И
сколько дублирует работу друг друга и даже числится в одном месте, а выполняет
несвойственные должности обязанности или просто числится, а зарплату при этом
получает кто-то другой.

***Впереди – наши новые журналистские расследования!
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